

FDP Eschborn

JUBILÄUMS-STAMMTISCH IM WAHLKAMPF- ENDSPURT: FDP ESCHBORN LÄDT ZUM BÜRGER- DIALOG

01.02.2026

Die FDP Eschborn feiert ein kleines Jubiläum im Dienste der Bürgernähe: Am **Montag, den 9. Februar 2026**, findet um **19:00 Uhr im Restaurant Gavi (Eschborn)** der mittlerweile **10. politische Stammtisch** statt. Knapp fünf Wochen vor der entscheidenden Kommunalwahl am 15. März rückt der liberal-konservative Ortsverband den direkten Dialog unter dem Motto „**Bürger fragen – Kandidaten antworten**“ konsequent ins Zentrum.

„Politik lebt vom Zuhören, nicht vom Dozieren“, so Partei-Chef Christoph Ackermann. „Unser Stammtisch hat sich als festes Format etabliert. Wir wollen wissen, wo der Schuh drückt – ob beim Thema Kriminalität, Kinderbetreuung oder der Effizienz unserer Verwaltung.“

In der entspannten Atmosphäre des Restaurants Gavi haben Bürger die Gelegenheit, mehrere Kandidaten für das Stadtparlament ohne die Hürden einer formellen Sitzung kennenzulernen. Die FDP knüpft damit an die Erfolge der vergangenen Jahre an und setzt auf einen Austausch auf Augenhöhe statt auf klassische Wahlkampfreden.

„Gerade vor einer Wahl, die die Weichen für die nächsten Jahre in Eschborn stellt, ist dieser ungefilterte Austausch für beide Seiten enorm wertvoll“, so Ackermann weiter. Die Partei hofft, an die hohen Teilnehmerzahlen der letzten Termine anknüpfen zu können und lädt alle Interessierten herzlich ein.

Eschborn, 02.02.2026
